

Le rasoir d'Ockham

21-12-2017

Du nom du franciscain Guillaume d'Ockham (1285-1347), le rasoir d'Ockham est un principe philosophique selon lequel les meilleures règles sont celles qui englobent par leur généralité celles qui les ont précédées au point de les "raser", c'est-à-dire d'en faire des cas particuliers de la théorie globale. La science progresse selon le rasoir d'Ockham : Einstein "rase" Galilée.

D'aucuns pensent à la présidence chaque matin en se rasant. Une fois élus, c'est au rasoir d'Ockham qu'ils ont recours : ils font dans la simplicité. Du moins dans un premier temps...

Jean-Jacques
Salomon

jjsalomon@oomark.com